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A l’agence de voyages – At the travel agency 

Je voudrais acheter un billet pour aller à la Barbade dès le 15 mai jusqu’au 22 mai.  – I would like to 

purchase a ticket to go to Barbados from 15 May to 22 May 

Puis- je vous aider, Monsieur / Madame ?- May I help you Sir / Madam ? 

Quel est le prix du billet d’avion? – What is the price of the ticket ? 

Vous devrez payer 200 dollars américains. – You will have to pay 200 US dollars.  

Je voudrais… / J’aimerais – I would like… 

un  billet aller- retour- a return ticket 

un billet aller- simple- a one –way ticket 

réserver- to reserve/ annuler- to cancel/ changer- to change/ confirmer le vol- to confirm the flight 

première ou (deuxième/ seconde) classe- First or second class 

Fumeurs ou non- fumeurs- Smoking or Non- smoking 

Bon voyage ! – Have a safe flight ! 

 

A l’aéroport- At the airport 

Puis-je voir votre passeport, s’il vous plaît ?- May I see your passport, please ? 

Votre passeport, s’il vous plaît ! – Your passport, please ! 

Préférez- vous un siège côté couloir ou un siège côté fenêtre ? – Do you prefer an aisle or a window 

seat ? 

L’hôtesse de l’air – air hostess 

Le pilote- Pilot 

Le passager- male passenger/ La passagère-female passenger 

Les bagages- luggage/ la valise- suitcase 

 

Le control des passeports – Immigration / A la douane- At customs 

Combien de temps comptez-vous rester ici? – How long do you intend  on staying here ? 

Je vais rester une semaine- I am going to stay for a week.  
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C’est un voyage d’affaires? – Is it a business trip? 

C’est un voyage touristique? – Is it a pleasure trip? – Je suis ici en vacances. -  I am here on vacation. 

Je fais une escale. -  I am in transit.    

Le douanier- male custom officer / la douanière- female custom officer  

Avez-vous quelque chose à déclarer ? – Do you have anything to declare ? 

Non, je n’ai rien à déclarer. – No, I don’t have anything to declare.  

J’ai quelque chose à déclarer. – I have something to declare.  

Il faut payer… - One must pay… / You must pay…/ It is necessary to pay… 

Avez- vous de l’alcool ? – Do you have any alcohol ? 

Ouvrez cette valise, s’il vous plaît – Open this suitcase , please. 

Bon retour !- Safe return !/ Bon séjour !- Have a good trip !/ Bonnes vacances !- Have a good holiday! 

 

A l’hôtel – At the hotel 

Puis- je vous aider? – May I help you? 

Je voudrais une chambre à un lit / deux lits- I would like a single / double room. 

Je voudrais une chambre simple/ une chambre double. – I would like a single/ double room. 

avec douche – with a shower/ avec balcon- with a balcony/ avec salle de bains- with bathroom/ 

avec une connexion pour Internet- with an Internet connection 

Je voudrais une chambre qui donne sur (la mer/ le jardin). – I would like a room overlooking the 

ocean/ garden.  

Pour combien de nuits ? – For how many nights ?/  C’est combien la nuit? – How much is the night? 

Pour deux nuits. – for two nights. 

Quel est le prix? – What is the price? 

Le prix est…/ ça coûte …/ ça fait…. dollars/ euros – The price is _________ dollars/ euros. 

Ça coûte combien ? – How much is it ?  

Le petit- déjeuner est-il compris ? – Is the breakfast included ? 

C’est un prix forfaitaire ? – Is it an all-inclusive price ? 
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A quelle heure est le petit- déjeuner ? – what time is the breakfast ? 

Un hôtel de luxe – A luxury hotel / un hôtel à trois étoiles – a three star hotel/ un hôtel à cinq 

étoiles- a five star hotel 

Avez- vous… ? – Do you have… ? 

un restaurant- a restaurant ? 

des restaurants- some restaurants ? 

le parking – a car park ? 

une piscine (chauffée)- a (heated) swimming pool ? 

une aire de jeux- a (children’s ) play area? 

un terrain de tennis/ un court de tennis? – a tennis court ? 

une discothèque/ une boîte de nuit- a night club ? 

La climatisation ne fonctionne pas.- The air conditioning is not working.  

La lumière ne marche pas.- The light is not working. 

Est- ce qu’il y a un sèche- cheveux ?- Is there a hair- drier ? 

Il n’y a pas d’eau chaude. – There is no hot water. 

Il n’y a pas de serviettes. – There are no towels. 

Il n’y a pas de savon. – There is no soap. 

Il y a beaucoup de bruit. – There is a lot of noise. 

Il y a trop de bruit. – There is too much noise.  

Ma chambre est trop bruyante. – My room is too noisy.  

L’hôtel est près (de la gare/ la plage) ? – Is the hotel near (the train station/ the beach) ? 

Est- ce qu’il y a des commerces à proximité ? – Are there shops nearby ? 

 

Au restaurant – At the restaurant 

Bonsoir- Good evening 

J’ai réservé une table pour trois personnes. – I made a reservation for three persons. 
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Pourriez- vous (nous/ m’) apporter la carte / le menu ? Could you bring (us/ me) the menu ? 

Je vais prendre seulement une soupe et un plat principal. I am going to only have a soup and a main 

course.  

Je voudrais une bouteille de vin rouge. – I would like a bottle of red wine. 

Pourriez- vous m’apporter une fourchette? – Could you bring me a fork ? 

Il n’y a pas de fourchette/ cuillère/ couteau- There is no fork/ spoon/ knife. 

Le verre n’est pas propre. – The glass is not clean. 

La viande n’est pas bien cuite. – The steak/ meat is not well done. 

La soupe est froide. The soup is cold. 

Le repas est froid. – The meal is cold. 


